
088-603-0080（携帯 ,IPﾌｫﾝ）

組合員サービスセンター

　  0120-408-300
2019 年 4 月 17 日 コープ自然派奈良理事会　発行

2018 年度
v o l . 3

１，議案説明会への出欠をお聞かせください。※いずれかにチェックをお願いします。　　　
         5/15（水）生駒に参加　　　　　　　5/16（木）奈良に参加
　　5/17（金）橿原に参加　　　　　　　どれにも参加しない

２，託児は必要ですか？　（　必要　・　不要　）　→　お子様の年齢（　　歳）
お名前（　　　　　　　　　　　　　　）    組合員コード（　　　　　　　　　）
ご協力ありがとうございます。   ※配送便での提出をお願い致します。     提出締切：5/10（金）

キリトリ

2019年5月17日(金)
1 0 : 0 0 ～ 1 2 : 0 0
橿 原 文 化 会 館
3 Ｆ 第 2 会 議 室

橿原中南和ブロック奈良北東和ブロック

2019年5月16日(木)
1 0 : 0 0 ～ 1 2 : 0 0
奈 良 商 工 会 議 所
４ F 中 ホ ー ル

2019年５月15日(水)
1 0 : 0 0 ～ 1 2 : 0 0
生 駒 セ イ セ イ ビ ル
４ F　４ ０ １ 号 室

託児が必要な方

下記 3ヶ所のうち、ご都合の良いところにご参加ください。

交通費支給 / 託児あり無料（1歳以上） ※1歳未満同伴可
議案説明会

　2月の総代交流会にご出席いただいたみなさま、ありがとうございました。今回はじめて総代になられた

方も多く、総代同士で交流することで、総代の役割や楽しさの一端を感じてもらえたのではないかと思います。

裏面にいただいたご意見の一部を紹介しますので、ご参照ください。

　さて、5月には以下の通り「議案説明会」を予定しています。6月の通常総代会に提案予定の議案をご説明

し、疑問点などを解消していただける時間にしたいと考えております。総代会では進行や時間に制約があり

ますので、この機会に忌憚のないご意見をいただき、総代会に反映していければと思っています。ぜひご参

加いただけますようお願いいたします。

総代交流会のご報告と、5月議案説明会のご案内

生駒北西和ブロック

総代キャラクター 
ト マ ト ち ゃ ん

2019年6月21日 (金 ) 10:30～14:30
奈良商工会議所　5F 大ホール

第 1部　総代会 10:30 ～ 12:15
第 2 部　交流会 13:00 ～ 14:30　生産者パネルトーク

2019 年度 第 17回通常総代会のご案内

第 2部では、コープ自然派と関りの深い生産者をお招きし、産直の歴史や国産オーガニッ

クへの想いなどについてうかがう予定です。おいしいお弁当と生産者即売会もご用意！

交通費支給 /託児あり。ご出席よろしくお願いいたします。



●商品基準について

〈ご意見〉野菜は農薬の基準を設けていますか？

〈回答〉国が指定している農薬基準よりも厳しく制限された独自基

準を設けています。特にネオニコチノイド系農薬の排除や削減を打

ち出したのは生協では初めての取り組みです。また定期的に外部検

査（抜き打ち検査）を行い情報発信を行っています。組合員全員が

確認し選択することで安全を保っています。

〈ご意見〉チラシが多くコープ自然派には沿わないものがある。紙

の無駄では？

〈回答〉カタログの選定は事業連合で行っており、連合理事会等で

組合員からの声を届けています。2008 年から商品基準をしっかり設

け、沿ったものを提供してきましたが、来年度には商品基準を見直

し、チラシが多いお声を反映できるように取り組んでまいります。

●プチパーティについて

〈ご意見〉プチパで人気のメニューは何ですか？

〈回答〉塩レモンでおうちバルが一番人気高く、コープ自然派奈良

独自メニューのチーズダッカルビもご好評いただいています。

〈ご意見〉プチパルームは活動ルームとして使用できますか？移転

後はセンターに活動ルームはできますか？

〈回答〉プチパルームは現状では使えないので、レンタルルームな

ど拠点とできるような場所のご提案をお願いします。移転後に活動

ルームを考えています。

●事業拡大について

〈ご意見〉右肩上がりだが供給を懸念。目標はどれくらいですか？

〈回答〉上限はなく拡大を進め、組合員を増やすことで世の中全体

を巻き込んで牽引できる立場でありたいと考えています。組合員の

要望に応えながら拡大を進めます。

〈ご意見〉銀行からの借り入れはありますか？

〈回答〉今のところ銀行などからの借り入れはありませんが、今後

移転を考えていますので借り入れ等も検討しております。次年度は

増資をご協力いただくためお知らせをさせていただく予定です。

●イベント出店について

〈ご意見〉キッチンカーでのイベントの試食、おいしくないものが

試食に出されていて（パンが乾燥でパサパサ）残念だった。

〈回答〉申し訳ありませんでした。乾燥していることは論外です。

より良いものを提供できるように尽力します。

●生産者イベント・フェスタについて

〈ご意見〉大阪で行われたオーガニックエキスポですが、小規模で

いいので、毎年行ったほうがいいのではないでしょうか？

〈回答〉奈良ではフェスタを２年ごとに行っています。他生協では

毎年フェスタが行われていることが多いので、奈良での開催頻度を

検討します。

2 月総代交流会にお寄せいただいた主なご意見への回答

2018 年度総代

北東和地区 /88名

相葉尚美

有馬美佐子

粟﨑志保

井岡由依

稲葉由美

岩本妙彩

梅木千尋

尾上和美

大川真梨子

大西桂子

大場千賀代

大庭千紘

奥田伶香

小澤京子

帯田衣里子

籠谷正子

片上敏喜

加藤利香

北浦由香

木下裕季

木村まどか

久保田浩子

黒羽知子

桑山文美

古賀裕美子

児島菜友香

西塔久江

阪上和香子

阪口美絵

さかもとようこ

佐藤玉恵

佐藤千里

佐藤三奈

鴫山昌子

重村とみ

関河眞克

関口泰子

瀧野亜希子

武田佳津美

武田桃子

田中素子

谷川康代

谷口英子

田村由貴

知念真利子

塚本里祥

坪本加奈恵

土肥恭子

徳山麻希

冨田たみ

鳥元真由美

中嶋佐栄子

中野恵美子

永野博子

中山雅子

中山悠子

夏目あや

奈良陽子

西川伊都子

西珠美

西典子

新田文奈

萩田綾

橋本多恵

馬場悦子

東谷ルリ子

深江誠子

藤本奈々

堀口裕美

堀邉梨絵

本願由利子

松南礼子

松本知子

三井康世

宮内晶子

宮﨑敏子

宮地美保

村岡敏子

森岡恵美子

森美和子

森村瑛子

谷戸あすか

山口晶世

山口牧子

吉川愛子

吉田まち子

吉野成子

米澤久美子

北西和地区 /64名

秋山明子

芦田美奈子

飯尾麻依

池田三絵子

乾美保子

井上真美

今井和子

上田幸子

植村すずみ

植村美香

岡野正美

沖本可奈

奥瀬健介

奥田昌代

加藤裕美

川井知香

北垣智子

北田多喜

木下幾代

日下育子

小池真紀

小原容子

澤田直子

三本早美

椎野晶子

清水真知

下中陽子

杦田真知子

杉山千尋

杉山祐子

副島博子

高岸和子

武原直子

辻本円里

津田敦史

津田和子

津田順子

津田麻規子

堤錦子

豊島房子

中辻泉

中村千花

灘千晴

奈良貞里香

西上華世

西里久利

仁科美由紀

西野千賀子

西畑由香

西村美和子

能登美香

渕上英里華

前田夏美

前田仁美

水内美里

村井真珠代

森操

森みずほ

湯淺美奈子

夕田賀名世

善積之子

吉中美幸

好並環維

吉村佳子

中南和地区 /48名

東亜希子

荒井戸世美

井岡尚美

石田いくこ

井上京子

上村典子

太田久美子

大竹典子

小川智栄子

尾辻春美

北浦清子

喜夛麻有子

清川千晶

窪田佐智代

窪田隆温
※敬称略  地区別/50音順

黒田悦子

厳樫弘子

小河優美

紺谷康世

近藤玲子

坂口初美

佐々木恵美子

佐野結美子

杉田彰子

杉田み乃り

鈴木光子

宗雲幸子

髙間奈穂

田平智子

冨田直美

中島裕子

中村潤子

中村真奈美

西畑彩子

橋本伴子

東原智子

平井恵美

福田美保

藤川千恵

藤中温子

正木直美

松田直子

満重より子

矢島美和子

安田伊都子

安田香

山尾貴美

弓場曜子


